

# *Cuba exige dès aujourd'hui un PCR négatif aux voyageurs étrangers*

---



**Tous les voyageurs feront l'objet d'un test PCR à leur arrivée à l'aéroport.**

La Havane, 11 janvier (RHC) Cuba exige depuis ce dimanche un test de PCR négatif pour Covid-19 aux voyageurs en provenance de l'étranger, effectué par un laboratoire certifié dans le pays d'origine.

Selon des sources officielles, cet examen doit être effectué dans un délai maximum de 72 heures avant l'arrivée sur le territoire national.

Les personnes doivent présenter à leur arrivée dans le pays aux autorités du Contrôle Sanitaire International, le certificat qui les accrédite comme "négatives au Covid-19.

De même, tout touriste désireux de séjourner dans un hôtel, chez l'habitant ou dans une auberge, se verra réaliser, à son point d'entrée, un PCR et restera en confinement jusqu'au résultat négatif de ce test, précise le site du Ministère de la Santé Publique.

Pendant ce temps, les voyageurs résidant dans le pays ou les visiteurs qui se rendent dans la communauté seront confinés dans un logement jusqu'à ce qu'ils connaissent le résultat négatif d'un second PCR réalisé le cinquième jour de leur arrivée.

L'exigence du PCR pour entrer répond au rebond dans la plus grande des Antilles du nombre de cas de Covid-19 dont beaucoup, beaucoup d'entre eux ayant comme source d'infection des voyageurs arrivés à notre pays ou d'autres personnes associées à ceux-ci, après l'ouverture des aéroports entre octobre et à la mi-novembre dernier.

Avec deux mille trois cent trente-deux cas actifs et un cumul de quatorze mille huit, Cuba vit aujourd'hui son troisième rebond de la pandémie de Covid-19 et une situation épidémiologique complexe.

La veille, la plus grande des Antilles a déclaré son plus grand nombre de positifs au SARS-Cov-2 en un jour, 365, depuis la confirmation des premiers cas en mars 2020.

En raison de l'augmentation du nombre de patients, le Gouvernement a décidé d'appliquer des mesures, y compris des restrictions dans plusieurs territoires et la fermeture de certaines activités, mais il a choisi de ne pas interrompre l'année scolaire et des processus de production. (Source : Prensa Latina)

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/244266-cuba-exige-des-aujourd'hui-un-pcr-negatif-aux-voyageurs-etrangeurs>



**Radio Habana Cuba**